

FUENTES DE INGRESO

Somos conscientes de que nuestros clientes potenciales serán en primera instancia los jóvenes universitarios, que en su mayoría no cuentan ni con trabajo ni con ingresos. Por lo que la gran mayoría de ellos no pueden permitirse un alojamiento que tenga un gran coste. Por esta misma razón nosotros les ofrecemos esta alternativa para que tengan la opción de realizar sus estudios universitarios viviendo solos y de manera independiente, en vez de ir a un piso de estudiantes o a una residencia, que en la mayoría de ocasiones conlleva un coste económico bastante elevado.

En España, las residencias suponen un coste mensual que varía de los 600 euros hasta los 1200 euros, en cambio, los pisos de estudiantes aunque sean más económicos, no deja de ser un coste excesivamente alto al sumarle los gastos extra de un piso; comida, agua, luz, productos de limpieza.... sin mencionar la dificultad de convivir con otras personas.

Por esto mismo, hemos decidido ofrecer este tipo de habitaciones. Asimismo, podrán elegir la que más se ajuste a su personalidad dentro de dos opciones de alquiler. En primer lugar, hemos pensado en aquellos fanáticos de la decoración, dándoles la opción de decorarlo con sus propios muebles y a su gusto. Esto por supuesto, tendrá un coste bastante más económico, hablamos de unos 200 euros mensuales aproximadamente.

En segundo lugar, ofreceremos la opción, algo menos económica en comparación con la anterior, para aquellos que no cuenten con sus propios muebles para amueblar el contenedor. Tendrán la opción de alquilar ese contenedor totalmente decorado y amueblado, con un coste mensual de unos 400 euros.

Tendrán la opción de acceder a una red Wi-Fi, no obstante este servicio tendrá un coste adicional al mes de unos 15,99 euros; aproximadamente.



Sin embargo, teniendo en cuenta las dimensiones y el gran número de habitaciones, serán necesarios dos routers, para que todos y cada uno de los residentes puedan navegar a toda velocidad. Por lo que a nosotros, el gasto nos incrementará hasta unos 6 euros al mes aproximadamente. Asimismo, esta puede ser una gran fuente de ingresos para el elevado número de alumnos que van a desear este servicio, ya que a partir de que unos cuatro residentes adquieran este servicio, calculamos que se cubrirá este gasto y se comenzarán a ver los beneficios.

Por último, nuestro ingreso principal en los meses de verano (junio, julio y agosto) será la organización de varios campamentos, ya que la mayoría de nuestros residentes se marcharán, de esta manera daremos uso a los containers y a las zonas comunes durante dichos meses. Cada uno de ellos será de 2 semanas y estará enfocado para niños y niñas de entre 6 y 12 años. Serán campamentos que fomentarán el aprendizaje mediante juegos y diversión, supervisados por nosotras.